



令和6年度  
学校だより

吉井小学校だより

輝くよしいっ子



27日 第8号  
文責：小西貴仁

## 1年生を迎える会の様子！

4月26日（金）、1年生を迎える会を行いました。2年生から6年生までのお姉さん、お兄さんたちが、1年生を歓迎する気持ちがあふれていて、思わず笑顔になって、心がほっこりする温かい会でした。6年生が中心となり、この会の準備・運営をしてくださいました。

☆1年生入場（6年生が先導して1列で入場）（小久見さん、吉岡さん）

- ①はじめの言葉（岩佐さん）
- ②児童代表あいさつ（谷さん）
- ③1年生の自己紹介
- ④ゲーム（猛獣狩りにいこうよ、1年生とじゃんけん大会）
- ⑤言葉のプレゼント（2～6年生）
- ⑥校長先生のお話
- ⑦終わりの言葉（坂本さん）

☆1年生退場（6年生が先導して1列で）

「猛獣狩りにいこうよ」のゲームでは、1年生から6年生のみんなが出された問題の数の組になって、それぞれが自己紹介を兼ねた好きな食べ物や好きな教科・・・などについて伝え合っていました。「1年生とじゃんけん大会」のゲームでは、1年生が順番に出てきて、2年生から6年生のみんなとじゃんけんをしました。じゃんけんにも勝った1年生も、残念ながら1年生に負けたその他の学年の子どもたちも大喜びでした。

各学年からの言葉のプレゼントではいつの間に練習をしたのだろうと思うほど、それぞれの学年の個性を生かした楽しくてクオリティの高いものでした。

1年生もやさしく頼りになる先輩たちに囲まれて安心して学校生活が送れるのではないのでしょうか。困ったことがあったらみんなが助けてくれることでしょう。6年生のみんなと1年生の教室で話をしたり、「ありがとう！」とお礼を言っていた1年生の姿がとても愛らしかったです。



『1年生を迎える会の様子！ みんなの楽しそうな姿が見られます。』

### 『校長先生からみなさんへ』

○1年生のみなさん、入学してもうすぐ一ヶ月になりますね。だんだんと学校生活にも慣れてきたと思います。今日は、2年生から6年生までの吉井小学校のお姉さんやお兄さんと楽しめたようですね。お姉さんやお兄さんは、とてもやさしくて、あたたかい人ばかりです。これからも「不安だな」とか「わからないな」と思っていることがあれば、遠慮なくお姉さんやお兄さんに聞いて、教えてもらってください。きっとしていねいに、やさしく教えてくれるはずですよ。そして、お姉さんやお兄さんのよいところをよく見て、どんどん真似して行ってください。

○6年生のみなさん、本当にありがとうございました。1年生のみんなが楽しめるように、いろんなことをみんなで作って、時間をつくって一生懸命練習をしてくれたおかげで、とても心あたたまる、すばらしい1年生を迎える会になりました。本当にありがとうございました。

○2年生から5年生のみなさん、この会を盛り上げるために一緒にがんばってくれてありがとうございました。おかげで、ステキな時間になりました。

吉井小学校一人一人「大切な仲間」です。みんなで力を合わせていきましょうね。